

第8回 “勉強の習慣”により安定した成績を取り続け、 第一志望の高校に合格!

今回ご紹介するのは、I-T-T-O個別指導学院上本郷駅前校に通う高校1年生の、S君。小学校5年生の頃に、幼馴染の誘いでI-T-T-Oに入塾し、いまも一緒に通っているそうだ。

Q I-T-T-Oに入ってからどのような結果が得られましたか？

A 中学校に入学してからは、安定して400点前後の点数を取り続けることができました。その結果、通知表では良い評定をいただき、第一志望の高校に入学できました。

Q ズバリ、この塾のいいところは？

A 自習室をいつでも利用することができ、わからない問題が出てきたら先生に質問ができることです。また先生と生徒の距離が近いので、受験の時も遠慮することなくたくさん質問ができました。

Q 印象に残っている出来事はありますか？

A 中3のクリスマスの時、昼休み

に行なったクリスマスパーティーです。受験も近く不安だった頃でしたが、中3生みんなで楽しんで、リフレッシュできたので、その後も頑張ることができました。

Q お気に入り先生は？

A 黒崎先生です。数学で分からない問題が出てても図解を交えて分かりやすく、分かるまで教えてくれます。自習をしているときにも分からないところがないか声をかけてくれたりして、話しやすく、頼りになる先生です。

Q 将来の夢は？

A まだ決まっていませんが、大学に入って勉強したいという気持ちには強いので、その時になって困らないように今から準備していきます。そのためにも、まずは高校最初の定期テストで、クラスで5番以内に入ることと1年生のうち英検2級に合格することが今の目標です。

最後に、「I-T-T-Oに入った頃、僕は全く勉強をしていなかったのですが、毎回の宿題をきちんとこなす

ことから始めました。中学生になつてからは学校のワークの使い方、テスト勉強の仕方など、先生にアドバイスをされたことを守ることで、勉強の習慣が身に付きました。この習慣のおかげで、受験も乗り切ることができました！」と、I-T-T-Oへの信頼を口にしてくれた島崎くん。高校での良いスタートを切るために、受験が終わった今も弛まずに勉強している。

■担当講師より一言

高校受験が終わると、達成感や自信から「高校での勉強は大丈夫」と考える生徒が増えます。S君は大学受験を見据え、また部活で忙しくなる高校生活を見越して、自分なりに新しい勉強のスタイルを確立しようとしています。現在、彼は毎日部活に励みながら、勉強と両立しています。きつい練習の後に塾に来るのは気持ち的にも体力的にも辛いと思いますが、彼が中学時代に身につけた「勉強の習慣」が今も彼を支えています。高校での勉強方法に迷っている人は、ぜひご相談ください。